



sion de Policía Rural.

En cuanto á la lamentacion del Señor Fayreis, le digo que ha abandonado la bandera de la Huerta, apesar de que blasona tanto de ser rural; bandera que el con la minoría recogieron, y de que intenta ahora de nuevo hacer uso dijito Señor para defender en esta sesión lo que él y sus amigos defendieron en la anterior, siendo ciertos, como también cree que hoy lo será.

El Señor Fayreis rectifica que nunca ha abandonado a la Huerta, a la que defiende y quiere, como el que más; y que si en la cuestión del extra-radio ha procedido como todos saben, ha sido por no querer subordinarse a las conveniencias de una bandería ó de cuatro particulares.

El Señor Jiménez, sin embargo de que no puedes llegarle dicha alusión, protesta con energía de las citadas palabras y pides se escriban.

Promuévese vivo diálogo entre los citados Señores, que corta oportunamente el Señor Cañada, promoviendo la cuestión de orden, pues declarada, como está, la urgencia de la proposición solo cabe discutirla y aprobarla.

El Señor Galvez vota que no es la primera vez que se han discutido asuntos no puestos a la orden del día, y como es de necesidad la reparación de los daños a que la proposición se refiere, debe aprobarse sin más dilación.

